

### **A3.3 Ausstieg des BDKJ als Stifter\*innen aus der Stiftung „Solidarität und Freundschaft Chuquisaca-Trier“**

Antragsteller\*in: Bolivienausschuss

Status: Modifiziert

1 Die BDKJ Diözesanversammlung möge beschließen:

2 Das der BDKJ-Diözesanverband Trier nach dem nächsten Dreijahresplan (Ende 2025)  
3 nicht mehr Stifter\*innen der Stiftung „Solidarität und Freundschaft Chuquisaca-  
4 Trier“ mit Sitz in Sucre ist.

5 Der BDKJ-Diözesanvorstand verpflichtet sich, (dass) in diesem Zeitraum eine  
6 Lösung für die Weiterarbeit der Stiftung im Sinne des Spendenzwecks (Förderung  
7 von Bildung für Kinder und Jugendliche und marginalisierte Gruppen in den  
8 ländlichen Bereichen von Chuquisaca) gefunden wird und ergreift in Kooperation  
9 mit den entsprechenden Gremien des BDKJs die notwendigen Maßnahmen.

#### **Begründung**

Siehe Antrag 3 - Stellungnahme zum Bearbeitungsstand und zu den Ergebnissen des Ausschuss Bolivien